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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Infraestrutura e Mobilidade, a
conclusão da pavimentação asfáltica da Via Valdemar
Lunkes, que liga os municípios de Cunha Porã e
Iraceminha.

 
O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do

Regimento Interno, e considerando que: 

A Via Valdemar Lunkes é uma importante ligação entre os municípios de Cunha
Porã e Iraceminha, sendo fundamental para o desenvolvimento econômico e social
da região;
A conclusão da pavimentação asfáltica desta via é uma demanda antiga da
população local, que enfrenta dificuldades de locomoção, especialmente em
períodos de chuva;
O asfalto nesta via facilitará o escoamento da produção agrícola e industrial,
contribuindo para o fortalecimento da economia regional;
A melhoria da infraestrutura viária é essencial para atrair investimentos e
promover o turismo na região;
A pavimentação completa da via aumentará a segurança dos usuários, reduzindo o
risco de acidentes e o desgaste dos veículos;

Requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,
por meio deste, ao Secretário de Estado da Infraestrutura e Mobilidade, a seguinte
Indicação:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,
por iniciativa do Deputado Sargento Lima, sugere a Vossa Excelência a inclusão,
em caráter prioritário, da conclusão da pavimentação asfáltica da Via Valdemar
Lunkes, que liga os municípios de Cunha Porã e Iraceminha, no planejamento de
obras rodoviárias do Estado. Esta obra é de suma importância para o
desenvolvimento regional, melhorando significativamente a mobilidade,
segurança e qualidade de vida dos cidadãos, além de impulsionar o crescimento
econômico local. Solicita-se, portanto, que sejam tomadas as medidas
necessárias para a realização desta obra, incluindo a alocação de recursos,
elaboração de projetos e execução da pavimentação no menor prazo possível.
Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal Presidente

 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Sargento Lima
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